

まちがと

幸 田町を知ろう！

外国籍住民まちを知るツアー 10/19

まちを知るツアーが開催され、幸田町在住在勤の外国籍住民をはじめ35人が参加しました。国籍や民族の違いにかかわらず、すべての人が共に安全安心に生活を送れるように、郷土資料館・消防署・道の駅「筆柿の里・幸田」等をバスでまわり見学しました。町内に住んでいても、どこにどんな施設があるかを知らない人も多く、「とてもいい経験をした」と好評でした。



▲郷土資料館で飛行機と記念撮影



▲消防署の車両の説明を熱心に聞く参加者

感 じるままに演じてみよう！ 演劇宅配事業 in 深溝小学校 11/7

幸田文化振興協会が行う演劇宅配事業が今年も町内6小学校で行われました。講師として、音楽座ミュージカルの俳優3人が深溝小学校を訪れました。「演じるときに頭で考えると、思い切った演技ができないから、感じるままに演じてみよう」との指導を受け、児童たちも徐々に大きな声、思い切りのいい動きができるようになりました。



▲講師の音楽座ミュージカルの3人



▲ノリノリでダンスレッスン

新 種の発見に挑戦！

自然観察会 11/8

秋の自然観察会で豊田市にある自然観察の森を訪れました。植物をよ〜く観察すると見えてくる細かな特徴について説明を受けながら森を散策、また葉っぱの下や土の中に隠れている虫たちにも目を向けて、新たな発見を親子で楽しみました。



▲講師の説明を聞く参加者



▲ルーペでのぞくと何が見えるかな？

身近な情報を広報へ

実験を楽しみました！

ソニーものづくり教室 11/8

小学校高学年を対象にしたソニーものづくり教室が、ソニーイーエムシーエス幸田サイトで行われました。12回目の今回は『光をテーマにした実験工作』。集まった37人はLEDライトの製作を通じて光の特性を学ぶとともに、はんだ付けにも挑戦し、完成したライトで空中に絵や文字を描きピカピカ写真を創りました。



▲LEDライト完成！



▲立体感のある海中を表現

文化の祭典！

幸田文化協会 秋の文化祭 11/8,9

秋の文化の祭典、幸田文化協会の文化祭が町民会館と図書館ギャラリーで開催されました。さくらホールでは加盟団体による発表会が行われたほか、あじさいホールや図書館ギャラリーなどでは作品の展示が行われ、約2,800人が訪れて鑑賞を楽しみました。



▲ホールで行われたステージ発表の様子



▲各種団体による作品展示

楽しい遊具がいっぱい！

相見地区公園イベント2014遊具であそんでビンゴ！ 11/9

相見地区の公園が完成したことをお祝いするイベントとして、9つの公園でゲームを楽しみながらスタンプラリーでまわる、遊具であそんでビンゴ！が行われました。当日は雨模様でしたが、親子連れを中心にたくさん参加があり、ピカピカの公園で楽しみました。



▲スタンプラリーをして公園めぐり



▲完成した公園の芝生でグラウンド・ゴルフ

フォトニュース

広報直通ダイヤル(63) 5132
FAX(63) 5139
E-mail:kikakujo@town.kota.lg.jp

まちがと

みんなで火の用心！！

防火パレード 11/9

秋の全国火災予防運動の一環として、消防団と小学生による防火パレードが実施されました。消防車から「火の用心！」と児童の元気な声で火災予防を呼びかけ、町内を回りました。



▲パレードに出動！



▲参加者全員で記念撮影♪

出動に備えて

消防団出動訓練 11/9

消防団出動訓練が「久保田農村広場」で実施されました。消防車数台が連携し、遠くの火点までホースをつなぎ消火訓練を実施。団員らは火災時の動きを再確認するとともに、空気の乾燥する季節に向け気を引き締めていました。



▲想定された火点にむけて放水



▲可搬ポンプを利用して中継

健康への道も一歩から

町村合併60周年記念・健康の町推進 2014こうた健康福祉まつり 11/16

ハピネス・ヒル・幸田で、2014こうた健康福祉まつりが行われました。メインイベントとして健康ウォーキングが行われ、不動ヶ滝園地までの約6kmを参加者150人で歩きました。

また、図書館ギャラリーでは体脂肪測定などの健康チェックや介護予防クイズ、高齢者疑似体験などが行われました。



▲みんなでウォーキングに出発！



▲図書館ギャラリーで健康チェックを実施

身近な情報を広報へ

全力でプレー！

第16回幸田ソフトボールジュニア大会 11/23,30

5年生を中心にした新チームで行われる、幸田町ソフトボール協会主催の幸田ソフトボールジュニア大会が、とぼね運動場で2日間に渡り開催されました。全力でプレーする子どもたちに、応援に来た家族や友達から熱い声援が送られていました。

大会で入賞したチームを26ページで紹介していますので、ご覧ください。



▲一球一球が真剣勝負！



▲白熱したプレーが繰り広げられました

葉ボタンとパンジーが駅前を彩ります

町村合併60周年記念事業「Flower to a station」 in 幸田駅 11/26

幸田町町村合併60周年記念事業として、幸田駅前に幸田町手をつなぐ育成会が花植えを行いました。葉ボタン300株とパンジー420株が用意され、駅前の花壇を美しく彩りました。駅にお立ち寄りの際には、ぜひ探してみてください。



▲花植えの様子



▲きれいに葉ボタンが並びました

お祝いと感謝の気持ち！

町村合併60周年記念事業幸田町社会福祉大会 11/27

町民会館つばきホールで、平成26年度幸田町社会福祉大会が開催されました。社会福祉に貢献された皆さんの顕彰や、白寿・米寿・ダイヤモンド婚・金婚を迎えられた皆さんのお祝いをしました。また、中央小6年の乾 満帆さん、南部中3年の齋藤好香さんの福祉に関する体験発表も行われました。



▲表彰の様子



▲体験発表を行った乾さん(左)と齋藤さん(右)

まちがと
フォト
ニュース

E-mail:kikakujo@town.kota.lg.jp

広報直通ダイヤル(63)5132
FAX(63)5139